

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan karunia-Nya penulis masih diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini dengan baik. Adapun judul dari skripsi ini adalah “**Isolasi dan Karakterisasi Jamur Endofit pada Bunga Patikan Kebo (*Euphorbia hirta*)**”. Skripsi ini disusun sebagai merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan rasa terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan banyak waktu dalam membimbing, mengarahkan dan memberikan masukan kepada penulis selama melaksanakan penelitian hingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si selaku pembimbing akademik penulis selama berada dibangku perkuliahan. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai dekan FMIPA, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dr. Melva Silitonga sebagai ketua Program Studi Biologi, Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai Ketua Laboratorium Biologi. Ucapan terimakasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf dan Pegawai Jurusan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orangtua Ayah Iptu Sudirman Panjaitan dan Ibu Rauli Sitorus, Am.Keb., kepada kakak Esther Chandra,

S.Tr.Keb dan adik Bripda Rocky Kurniawan dan Felix Calvintanto yang dengan tulus dan sepuh hati memberikan doa, motivasi dan kasih yang tak pernah henti, serta seluruh keluarga atas segala doa dan dukungannya.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman Biologi NK A 2014 atas kebersamaannya, khususnya para sahabat penulis Sonya Simbolon, S.Si., Trifena Pauline, S.Si., Dameria Pohan, S.Si. dan Alfredo Napitu, S.Si yang telah mendukung dan menyemangati. Terimakasih untuk Kak Fitriyenny Hutabarat, S.Pd. yang telah memberikan dukungan, doa dan menyemangati penulis selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi. Terimakasih juga untuk Winny Medany Amanda, S.Si. dan Inka Sarah Sianturi yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini, akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Desember 2018

Penulis

Martha Yeni Sry Hartini

4143220018